



Le Primat de l'Église russe consacre la cathédrale de la Trinité au monastère de l'Ascension de Bancheny

Le 2 octobre 2011, 16^e dimanche après la Pentecôte, et dimanche après l'Élévation de la Croix, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a célébré la consécration de la cathédrale de la Sainte-Trinité du monastère de l'Ascension à Bancheny et présidé la Divine liturgie dans l'église nouvellement consacrée.

[gallery]

Concélebraient le métropolite Vladimir de Kichinev et de toute la Moldavie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, Onuphre de Tchernovtsy et de Bucovine, Serge de Ternopol et de Kremenets, Bessarion d'Ovrouth et de Korosten, Paul de Vychgorod et de Tchernobyl, supérieur de la Laure des Grottes de Kiev, les archevêques Antoine de l'Oural et de Gouriev, Marc de Khoust, Théodore de Kamenets-Podolsk et Gorodets, Mitrophane de Bila Tserkva et de Boguslav, chancelier de l'Église orthodoxe ukrainienne, Vladimir de Potchaev, supérieur de la Laure de la Dormition de Potchaev, Antoine de Borispol, recteur des écoles de théologie de Kiev, Alexandre de Pereyaslav-Khmel'nitsky ; les évêques Méthode (Petrovtsy), Agapit de Severodonetsk et de Starobelsk, Méléce de Khotinsk, Serge de Solnetchnogorsk, chef du secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou, Irénée de Nejinsk et de Priloutsk, Pantéléïmon d'Ivano-Frankovsk et de Kolomysk, Euloge de Soumy et d'Akhtyr, l'archimandrite Longin (Jar), supérieur du monastère de l'Ascension, les clercs membres de la délégation accompagnant Sa Sainteté et de nombreux clercs des Églises orthodoxes d'Ukraine et de Roumanie.

La liturgie était célébrée en slavon d'église, certaines ecphonèses étant données en langue roumaine.

L'office était retransmis en direct par la chaîne de télévision ukrainienne « Glas » et les chaînes locales de Crimée, des régions de Tchernovtsy, de Dnepropetrovsk, d'Odessa et de Khmel'nitsky. La liturgie était commentée en langue russe par N. Derjavine, candidat en théologie, du Patriarcat de Moscou, en langue ukrainienne par l'archiprêtre Georges Kovalenko, président du Département synodal d'information et d'instruction de l'Église orthodoxe d'Ukraine.

Assistaient à l'office divin Y. Boïko, ministre des combustibles et de l'énergie d'Ukraine, M. Papiev, chef de l'administration régionale d'état de l'oblast de Tchernovtsy, D. Firtach, président de l'organe représentatif commun des patrons au niveau national, V. Manilitch, chef intérimaire du conseil régional de l'oblast de Tchernovtsy, V. Mikhaïlichine, maire intérimaire de la ville de Tchernovtsy, des députés

de la Rada d'Ukraine, des représentants de l'administration régionale et municipale.

L'église n'a pu contenir la foule des fidèles, pour lesquels la liturgie était retransmise sur écran devant la cathédrale.

S'adressant à Sa Sainteté après la Divine liturgie, le métropolite Onuphre de Tchernovtsy et de Bucovine a remarqué qu'il s'agissait de la première visite d'un Primat de l'Église locale en Bucovine du Nord. Le métropolite Onuphre a offert au Patriarche une icône de la Mère de Dieu et un tableau représentant des paysages de Bucovine.

Le Patriarche s'est ensuite adressé à l'assistance :

« Nous avons prié aujourd'hui pour le Président ukrainien, pour que le Seigneur lui donne la santé de l'âme et du corps, la sagesse, le courage et tous les dons nécessaires à sa charge, afin d'affermir l'état ukrainien, d'élever le niveau de vie spirituel et matériel du peuple, a-t-il déclaré. Nous avons prié également pour Sa Béatitude le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine, qui aurait voulu être présent ici avec moi, parmi vous, chers frères et sœurs, avec ses fidèles. Une maladie, heureusement sans gravité l'en a empêché. Je suis cependant convaincu qu'il était présent ici en pensée, par la prière, en ce monastère au moment où nous consacrons cette majestueuse église, priant avec tous ses fidèles.

Le monastère de l'Ascension de Bancheny, dans la région de Tchernovtsy, en Ukraine, a été fondé en 1994. Son ouverture avait été décidée par un décret du Synode de l'Église orthodoxe d'Ukraine en date du 6 décembre 1996 (minutes 51). Le 28 mai 1998, le métropolite Vladimir de Kiev et de toute l'Ukraine l'avait consacré.

Le monastère a la charge d'une maison d'handicapés et d'un refuge pour enfants comptant plus de 150 orphelins, établissements situés au village voisin de Molnitsa. Le 25 avril 2001, le métropolite Onuphre de Tchernovtsy et de Bucovine avait célébré un office à l'occasion de la fondation de la maison d'enfants. Une église dédiée à Notre-Dame-joie-de-tous-les-affligés avait été consacrée en même temps que l'orphelinat en septembre 2002.

La première pierre de la cathédrale de la Sainte-Trinité avait été posée le 31 juillet 2006.

Le monastère est dirigé par l'archimandrite Longin (Jar). Il avait commencé à adopter des enfants au début des années 1990. En 2008, il a reçu la distinction de Héros de l'Ukraine en vertu de ses mérites

dans la réalisation de la politique gouvernementale en faveur des orphelins et des enfants privés de tutelle parentale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55153/>